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次回の会議日程

令和５年２月上旬　　17：00　～

大阪府立中央高等学校　大会議室

出席者(学校） 髙井 一男　冨田　幸太　高木 寿明　芝 浩文　照本 明

傍聴者 　０　名

議題等(次第順）

　〇令和 4 年度学校経営計画の進捗状況について

　〇スクール・ミッション案について

　〇令和 5 年度 使用教科書採択について

　〇その他
　　・文化祭について
　　・デジタル教科書について

　
　〇令和 4 年度学校経営計画について委員全員の質問・意見を頂いた。
　　・移管によってＨＰの仕様が変更になっており、見ずらい部分がある。
　　・学校説明会に後援会も協力してもよい。保護者目線で話す内容は参加者により理解してもらえると思う。
　
　〇スクール・ミッション案について委員全員の質問・意見を頂いた。
　　・スクールミッションの記載部分に立地に関する内容を入れてはどうか、駅近は受験生からするとかなり
　　ポイントが高い。

　〇令和 5 年度 使用教科書採択について委員全員の了承を得た。

　〇その他
　　・中央祭を見学したが、広い体育館の中で子どもたちがエネルギーを一つの方向に向かわせるような取組
　　をしていることに感動した。
　　・デジタル教科書について、中学校でも良いか悪いかの議論を現在進めている。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
「令和４年度学校経営計画及び学校評価」
「スクール・ミッション案」
「令和５年度使用教科書採択一覧表（高等学校用）」

備考

大阪府立中央高等学校　大会議室

出席者(委員）

開催場所

斎藤 知宏　岩井 秀男　加藤 知美　井岡 千恵　高橋 哲也　吉見 孝信

学校運営協議会議事録

府立中央高等学校

髙井　一男

開催日時 令和４年１１月２８日（月）　　　１７:００　　～　　１８:００　　


